

ESTIMATION DE LA POPULATION DU CANADA

La population du Canada au 1er octobre 1970 a été estimée à 21,489,000 habitants, soit une augmentation de 83,000 au cours du troisième trimestre contre des augmentations de 64,000 au premier trimestre, et de 82,000 au deuxième trimestre de 1970. Depuis le 1er octobre 1969, la population du Canada s'est accrue de 309,000 habitants (1.5%) et depuis le recensement du 1er juin 1966 de presque un million et demi d'habitants, soit exactement 1,474,000.

L'estimation courante a été établie en fonction des modalités de croissance au troisième trimestre de: 1 naissance toutes les 83 secondes; 1 nouvel immigrant toutes les 187 secondes; 1 décès toutes les 208 secondes; 1 émigrant toutes les 437 secondes; ce qui donne un taux d'accroissement de 1 personne toutes les 97 secondes.

Suivant les éléments de croissance de la population observés au cours de ce trimestre, la population projetée le 25 novembre était de 21,538,760 habitants.

STATISTIQUE DES PROVINCES

L'augmentation de 309,000 habitants entre le 1er octobre 1969 et le 1er octobre 1970 n'a pas été également répartie entre toutes les provinces: Ontario 61% (189,000); Colombie-Britannique 23% (72,000); Alberta 13% (41,000); Québec 7% (21,000); Terre-Neuve 1.6% et Nouvelle-Écosse 1%. Dans les autres

provinces le niveau est demeuré identique à celui de 1969 à l'Île-du-Prince-Édouard et au Manitoba et la population a diminué au Nouveau-Brunswick et en Saskatchewan.

En Ontario l'accroissement naturel est intervenu pour 60% dans l'augmentation totale de 189,000 habitants, la migration internationale nette pour 32% et la migration en provenance des autres provinces du Canada, pour 28%. En Colombie-Britannique le principal facteur responsable de l'augmentation a été la migration en provenance des autres provinces, 50%; l'accroissement naturel est intervenu pour 27% et la migration internationale nette pour 23%. En Alberta 54% de l'augmentation sont dus à l'accroissement naturel, 27% à la migration en provenance des autres provinces et 19% à la migration internationale. Pour toutes les autres provinces le mouvement des migrations interprovinciales s'est soldé par une perte.

Ces estimations sont fondées sur le dénombrement de la population établi par le recensement du 1er juin 1966. A ces effectifs de la population des provinces on ajoute le nombre de naissances et d'immigrants; on soustrait le nombre de décès et le nombre estimatif d'émigrants et on tient compte de la migration interprovinciale. Ces estimations seront sujettes à rectification après le recensement du Canada de 1971.

LE PÉROU RÉCOMPENSE LES SECOURISTES

Cinq officiers des Forces canadiennes ont reçu à l'ambassade du Pérou à Ottawa, des décorations du Gouvernement péruvien en reconnaissance de la part qu'ils ont prise aux opérations de secours qui ont suivi le catastrophique tremblement de terre survenue au Pérou en juin dernier. Ce sont (de gauche à droite) le lieutenant-colonel W.I. Butchart, de Lion's Head (Ontario), commandant de la 424e escadrille des Forces canadiennes basée à Trenton (Ontario), et quatre officiers de la même escadrille, le major J.D. Donald, le capitaine J.J.B. Clermont, le capitaine Brian Cunniff, et le capitaine J.R. Philip.

